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Démarrage à 59mn12

HalleluYah !

Je vous promet que je ne prêcherais pas aussi rapidement que cette chanson. Juste au cas où nous 
aurions des non anglophones, des premières venues, avec nous. Bienvenue à king of Kings 
Community. Nous sommes heureux de vous avoir avec nous ce soir. Je voudrais aussi saluer nos 
membres de notre congrégation et aussi plusieurs de nos visiteurs ce soir. Je crois que nous avons 
un groupe merveilleux de Taïwan ce soir, donc nous sommes heureux de vous avoir. Nous avons 
aussi un groupe spécial d’une congrégation reliée à nous, EFJ, le pasteur Gunther de la 
congrégation est ici d’Allemagne ce soir, alors soyez bienvenue d’être là aussi. C’est plaisant 
d’avoir tout le monde dans la maison ce soir tandis que nous plongeons dans La Parole De Dieu. 

Je voudrais aussi dire bienvenue à la Communauté King of Kings nous regardant en ligne et 
Facebook Live aussi. Vous avez fait un admirable travail la semaine dernière, l’équipe Média m’a 
laissé le savoir, que quand j’ai donné des instructions de taper « Amen » avec des points 
d’exclamations quand vous étiez d’accord avec un point du sermon, l’équipe Média a dit que vous 
avez fait du bon boulot, alors faisons cela à nouveau cette semaine si vous aimez les points que 
nous faisons, nous allons dire Amen dans la salle et vous allez taper Amen en ligne. C’est comme 
cela que vous pourrez vous connecter à nous. HalleluYah ! Ne me donnez pas non plus de ces 
visages tristes. Je ne désire pas voir d’émojis dans les notes du sermon. HalleluYah !

Prenez vos bibles, nous avons un tas de choses à parler ce soir. Josué chapitre 8 est là où nous allons
être. Différentes choses me viennent en tête que je vais mentionné en démarrant. Pasteur Mike 
(Mott) vous avez fait un travail remarquable en tant qu’hôte jusqu’ici. Vous avez mentionné qu’il y 
avait une soirée de louange spéciale pour les femmes cette semaine, et vous avez ajouté que cela 
était pour les célibataires et les femmes mariées et tout ce qu’il y avait entre (fiancées ?). Mais vous 
avez alors reculé de cette position et je désire vous encourager frère car il y a des statuts entre cela, 
vous le savez. Il y a des femmes qui ne sont pas célibataires et qui ne sont pas encore mariées, n’est-
ce pas ? Tout le monde dans la salle s’est engagé à se marier ? (fiançailles) 

Je crois que quelques hommes ont sifflé, je ne sais pas à propos de quoi cela était mais n’importe, 
non c’est une pensée dangereuse, toutes les femmes dans la salle désirent être mariées, qui ne sont 
pas encore mariées. C’est pour cela que les hommes ont sifflé, pour savoir où vous êtes. Vous avez 
raté votre file à l’instant, c’était le bon moment mesdames. C’était votre moment. Aie, Aie, Aie. 
Écoutez, je vous donne une chance d’y arriver. Mesdames allez à la soirée de louanges, les hommes 
attendez dehors jusqu’à ce qu’elles aient terminé. Nous croyons aux mariages solides ici à King of 
Kings Community. 

Je désire aussi dire merci à notre formidable équipe de service qui nous a aidée mercredi dernier à 
notre soirée d’alliance de congrégations pour la fête de Purim. C’était une énorme éclate. Je 
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voudrais dire un merci spécial à ma femme qui a surveillé l’opération entière jusqu’au Pasteur Sam 
qui nous a aidé à construire tous les décors. Pasteur Sam est avec nous ce soir. Jalene a réellement 
pris la mesure de cela et s’est coupé elle-même et a du se rendre à l’hôpital pour recevoir des points 
suture. C’est une personne d’engagement et nous disons Merci Jalene d’avoir fait cela. Et à ma sœur
Nasimcha et ma fille Liel qui ont aussi aidé pour la fête. Merci beaucoup, c’était une soirée 
phénoménale. 

Maintenant quelques personnes m’ont dit « pasteur Chad, pourquoi n'étiez-vous pas là ? » Je 
voudrais simplement clarifier la situation « J’étais là ! ». Je suis venu en tant qu’homme invisible. 
Non, ce n’est pas vrai. J’étais là mais parce que ma femme était en charge de la fête, j’étais en 
charge du bébé. Et mon bébé ne désirait pas être là ce soir là. Donc j’ai fait des aller-retour 
(montées-descentes) depuis mon office jusque là où se déroulait la soirée et nous n’arrivions pas à 
faire que le bébé soit calme. Et je ne désirais pas interrompre toute votre plaisir et donc, 
éventuellement, j’ai du la sortir. Donc c’est un peu comme big-foot, il y a peu de gens qui m’ont vu,
j’étais actuellement costumé, je pense qu’il y a une photo de cela, vous devez la trouver et nous la 
peut-être en ligne, il y a une seule petite photo de moi habillé avec mon costume de Purim. Je ne 
vais pas vous dire ce que c’était, et il y a une raison stratégique, c’est parce que presque personne ne
m’a vu dedans et je vais le porter l’année prochaine. Donc je ne vous dirais pas ce que j’étais.

HalleluYah ! Josué chapitre 8. Nous sommes dans une série sur Josué appelée « Jamais passé par ce 
chemin ». Laissez moi vous donner un rapide récapitulatif de là où nous sommes. Nous avons 
survécu aux plaies d’Égypte en tant que peuple, nous avons vaincu l’Égypte par l’aide de Dieu, 
nous avons traversé la Mer Rouge, nous sommes allés à la Montagne du Seigneur et avons reçu Ses 
instructions et Ses commandements. Il nous a nourris avec la Manne et des Cailles pendant que 
nous étions dans le désert et cela venait du Ciel, nous avons reçu de l’Eau d’un Rocher. Nous avons 
survécu à la génération du désert, nous avons été appelés à traverser la rivière Jourdain. Nous avons
fait cela avec succès, nous avons été guidés par les Prêtres, les Adorateurs et l’Arche dans la rivière 
Jourdain et nous avons traversé jusque notre Pays d’Héritage. Nous avons vaincu la puissante ville 
de Jéricho et ses fameux murs. Mais après avoir vaincu Jéricho nous avons perdu pour la toute 
première fois face à cette très petite ville appelée Aï, si petite que les militaires ont donné le conseil 
à Josué de ne pas envoyer l’armée entière, seulement à peu près 300 hommes ont-ils dit, et nous 
avons perdu, pour la première fois de notre histoire, nous avons perdu. Et nous n’avons pas perdu 
face à un empire puissant mais face à la plus petite ville à laquelle nous avons fait face jusque là.

Pourquoi avons-nous perdu ? J’ai mentionné deux points principaux la semaine dernière. 
Premièrement, nous n’avons pas demandé au Seigneur concernant Sa stratégie avant d’entrer en 
confrontation avec Aï. Nous avons été fidèle en cherchant Le Seigneur lors de tous les événements 
majeurs mais quand nous sommes arrivés à la petite ville d’Aï, nous n’avons pas cherché Le 
Seigneur. Et nous vous encourageons, en tant que croyants, n’oubliez pas de demander au Seigneur 
pour les petites choses aussi. Soyez surs d’avoir Son plan et Sa stratégie. Ce ne sont pas les grandes 
choses qui nous foulent parce qu’elles sont évidemment grandes alors nous allons au Seigneur. Ce 
sont généralement les petites choses qui nous ont parce que nous penons être au-dessus d’elles et 
nous oublions souvent d’aller auprès du Seigneur durant ces temps. 



La seconde raison qui fait que nous avons perdu est parce que l’un des nôtres, un homme nommé 
Akân, a péché en prenant des objets dévoués qui appartenaient à la trésorerie de Dieu. Dieu a dit 
« Écoutez, La Bataille est Mienne à Jéricho. Quand Je gagnerais La Bataille, prenez toutes les 
choses de valeurs et apportez les dans Ma Maison. Je suis L’Éternel. Je vais devant vous. J’ai gagné 
La Bataille donc J’ai mérité les choses précieuses. » Mais Akân a pris certaines d’entre elles pour 
lui-même. Il les a mises dans sa tente. Et Dieu l’a appelé pour cela. Éventuellement, Akân est puni 
et c’est là où nous nous trouvons ce soir. 

Akân est maintenant puni, Israël s’est repenti du péché qu’ils ont commis devant l’Éternel. Et ils 
sont fidèles cette fois, pour aller chercher Le Seigneur et demander Sa stratégie. Et c’est là que nous
allons prendre Josué chapitre 8 ce soir. Donc nous demandons à Dieu Sa stratégie sur comment 
vaincre Aï la seconde fois. Et Dieu nous donne Sa stratégie et Il dit « Partagez l’Armée en deux 
parties. Une partie de l’armée se rendra face à la porte d’entrée d’Aï tandis que la seconde partie se 
cachera derrière la cité et se posera en attendant en embuscade. » Et donc ils ont fait exactement 
comme Le Seigneur leur avait demandé. La première partie de l’armée est venue devant, ils ont 
laissé l’armée d’Aï venir et les attaquer et ils ont fait comme si ils fuyaient. Et la stratégie a marché 
parfaitement. Tous les soldats ont pourchassés Josué en dehors de la ville et ils ont laissé la ville 
vide (sans protection). Et l’embuscade est arrivée de l’arrière, conquérant la ville, tuant tout le 
monde, détruisant tout, c’était une victoire évidente dans tous les sens possibles. Parce que cette 
fois, ils ont écouté Le Seigneur. C’était une stratégie différente que cela n’avait été avant. 

Écoutez comment cela se lit en Josué chapitre 8 verset (16-)18 « On héla toute la population de la 
ville afin de les poursuivre. Ils poursuivirent donc Josué et furent coupés de la ville. Il ne resta 
personne dans Aï et Béthel qui ne soit sorti à la poursuite d'Israël en abandonnant la ville ouverte, 
afin de poursuivre Israël. L'Éternel dit à Josué ; Pointe vers Aï le javelot que tu as à la main, car je 
la livre entre tes mains. Josué pointa vers la ville le javelot qu'il avait à la main. » Pourquoi allons-
nous au Seigneur à chaque fois qu’il y a une bataille ? Parce que la stratégie de Dieu change à 
chaque fois. Il ne fait jamais la même chose. 

Parfois un geste symbolique, Il pourrait nous demander de construire un énorme bateau comme 
moyen de Salut à ce moment là. Il y a d’autres temps comme à Jéricho, nous sommes appelés à 
marcher et à faire sonner les trompettes et cela mène à la victoire. Il y a des temps comme à Pessa’h
où il nous est demandé d’aller dans nos maisons, de mettre du sang sur nos portes et rester à 
l’intérieur pendant que Dieu nous apporte La Délivrance. La stratégie change à chaque fois. Cela 
change de Jéricho à Aï, cela change de l’Égypte à la situation présente, cela change de traverser la 
Mer Rouge à traverser la rivière Jourdain. Et cette fois la stratégie de Dieu fonctionne encore mais 
Josué était fidèle pour aller chercher Le Seigneur et obtenir la Stratégie de Dieu cette fois. 

Maintenant ce qui est intéressant dans cette manœuvre militaire particulière était que l’arrogance 
d’Israël est ce qui les a touché la première fois mais cette fois c’est l’arrogance d’Aï qui a touché 
Aï. Rappelez-vous dans la première bataille, seulement 300 Israélites sont venus se battre et ont été 
vaincus. Et Aï n’avait jamais vu la taille complète de l’armée d’Israël. Et quand ils ont vu les 
hommes en face d’eux, ils se sont dit « Nous les avons battus la dernière fois, nous allons les battre 
à nouveau. » 



Mais ils n’avaient jamais vu l’armée complète. Ils ne savaient pas combien ils étaient. C’est 
pourquoi Josué a pu positionner l’armée en face et avoir l’autre moitié complète derrière la ville. 
Parce qu'AÏ ne savait pas combien ils étaient. Ils étaient trop confiants. La même chose qui avait 
battu Israël a maintenant battu Aï. Quelle est la leçon pour nous ? Dieu peut utiliser nos faiblesses, 
mes amis et les racheter. Dieu peut utiliser les leçons que nous avons apprises auparavant contre nos
ennemis dans le futur. Nous n’allons pas refaire la même erreur encore et encore. Mais Dieu peut 
certainement utiliser nos erreurs, nos faiblesses, les zones où nous chutons, si il y a une réelle 
repentance, Il utilisera cela pour vous, Il les transformera et les rachètera dans vos vies et de l’(autre
côté, il y aura une grande victoire. Mais il doit y avoir une réelle direction de repentance, comme il 
y a eu ici avec Josué et les Israélites devant Le Seigneur. Il y avait une réelle repentance, des 
actions, des fruits de repentance. Et alors Dieu a pu l’utiliser à leur avantage. 

Laissez moi être clair sur ce que je ne suis pas en train de dire. Je ne dis pas que faire des erreurs et 
vivre dans le péché, et faire des erreurs comme ceci, ce n’est pas une licence pour pécher. Juste 
parce que Dieu peut les racheter, cela ne signifie pas que c’est une autorisation de pécher. Nous 
savons ce qui est bien et mauvais. C’est mis en nous depuis le Jardin d’Éden quand nous avons pris 
du fruit de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, nous savions déjà distinguer le bien du mal.
Nous ne pouvons pas jouer le jeu comme si nous ne savions pas. Et en plus de cela, en tant que 
croyant de la nouvelle alliance, nous avons reçu le cadeau de l’Esprit-Saint. Donc juste au cas où il 
y aurait de grandes zones et vous ne seriez pas surs, maintenant vous avez l’Esprit-Saint parlant à 
votre cœur, parlant à votre pensée, disant « Akân, ne prend pas cet or, ce n’est pas le tien ». 
L’aptitude de Dieu à racheter nos fautes ne nous donne pas une autorisation de pécher. Mais la 
véritable repentance permettra à Dieu de prendre nos erreurs et les changer en de grandes victoires. 
Rappelez-vous cela ce soir quand l’ennemi essaiera de venir contre vous.

Il est fait écho à cela dans les écrits de la Nouvelle Alliance en 1 Corinthiens chapitre 1 verset 27 à 
29 « Mais Dieu a choisi les choses folles du monde pour confondre les sages ; Dieu a choisi les 
choses faibles du monde pour confondre les fortes ; Dieu a choisi les choses viles du monde, celles 
qu'on méprise, celles qui ne sont pas, pour réduire à rien celles qui sont, afin que nulle chair ne se 
glorifie devant Dieu. » HalleluYah ! Laissez moi recentrer à nouveau sur Josué chapitre 8 verset 18 
parce que c’est de là que nous allons nous lancer pour avancer ce soir. Laissez moi vous le lire à 
nouveau. Et je désire apporter un point important sur lequel nous allons nous concentrer. « L'Éternel
dit à Josué ; Pointe vers Aï le javelot que tu as à la main, car je la livre entre tes mains. Josué pointa 
vers la ville le javelot qu'il avait à la main. » Vous voyez qu’il a été dit à Josué « Tu as déjà ce dont 
tu as besoin, Josué. Regardes ce qui est dans ta main. C’est un javelot. Tiens-Le. Je vais l’utiliser 
aujourd’hui. Je vais utiliser l’objet que Je t’ai donné mais tu devras faire ce que je TE dis de faire 
avec. » Souvent nous voyons un modèle, dans les écritures, que Dieu nous appelle à utiliser et que 
nous avons déjà. Pas pour attendre pour un jour à venir. Pas pour espérer qu’un jour vous serez 
assez intelligent, assez sage, aurez assez d’expérience ou qu’un jour vous aurez le titre que vous 
désirez afin que vous vous étendiez dans la foi. Mais Dieu dit à Josué « Il y a un javelot dans ta 
main, tiens-le ! » Je suis sur que Josué à regardé au Javelot et s’est dit « Ce n’est rien de spécial. 
Qu’y a-t-il de spécial avec ce javelot ? » Et il s’est probablement rappelé son mentor Moïse, qui se 
tenait à la Mer Rouge, et Dieu lui a dit « Tu vois ce bâton dans ta main ? Tiens-le ! »



Ou peut-être même le Roi David plus tard, a été capable de comprendre le même principe quand 
Dieu lui a dit « Tu vois ce lance-pierres que tu as dans ta main ? Utilisons cela aujourd’hui ! » Vous 
voyez, cela importe peu à Dieu que cela soit un bâton, un javelot ou un lance-pierre, c’est ce qu’Il 
vous a donné dans votre main. Et l’appel des croyants est d’aller dans la Bataille prêts à utiliser ce 
que Dieu vous a déjà donné, n’attendez pas après le jour où vous recevrez autre chose. Utilisez les 
dons qui sont déjà à l’intérieur de vous, ne désirez pas après ceux qui sont destinés à quelqu’un 
d’autre. Vous voulez être inefficace dans le Royaume, soyez jaloux des dons de quelqu’un d’autre. 
Mais si vous voulez utiliser ce que Dieu vous a donné, aussi grand ou petit que vous pensez que 
cela est, souvenez-vous, ce n’est pas à propos du javelot. Vous comprenez ? C’est à propos de Dieu 
vous disant « Utilises ce que JE t’ai donné ! » Grand ou petit. 

Et Josué a obéit. Il l’a tenu. Et la victoire est venue. Nous voyons ce modèle à travers l’écriture de 
nombreuses fois. Exode chapitre 4 que j’ai cité. Il dit à Moïse « Prends ce bâton qui est entre tes 
mains afin que tu puisses réaliser les signes avec ! ». David a pris le lance-pierres. Et en ce qui 
concerne la nouvelle-alliance ? N’y a-t-il pas des principes comme celui-ci où nous sommes appelés
à prendre ce qui est déjà dans nos mains et commencer à l’utiliser de suite, sans attendre un autre 
jour plus tard dans le futur, mais à l’utiliser maintenant ? Je nous rappelle Matthieu chapitre 25, la 
parabole des talents. Vous vous rappelez cette parabole ? Quand le Seigneur donne cette histoire et 
une certaine mesure a été donnée à trois serviteurs différents. Et deux d’entre eux ont été fidèles 
pour prendre immédiatement ce qui leur a été donné et commencer à les utiliser tout de suite. Mais 
le troisième a été apeuré de l’utiliser à ce moment là et il l’a caché, dans l’espoir d’un jour pouvoir 
le remettre au Seigneur. Et quand le Maître est rentré à la maison, pour voir ce qu’ils avaient fait 
avec. Il a appelé les deux premiers parce qu’ils avaient commencé à utiliser ce qu’ils avaient et celui
qui avait 10 en avait 10 de plus. 

Mais regardons à celui qui avait seulement 5. Vous voyez il aurait pu facilement dire « je n’en ai pas
eu 10 » Souvent quand nous allons à cette histoire, le gars qui en a 10, reçoit un tas de publicité. Et 
celui qui a reçu le moins , et l’a caché, il reçoit un tas de publicité. Et en ce qui concerne celui au 
milieu ?  Celui a qui a été donné un peu et qui a l’opportunité de dire « Je n’ai pas autant que ce 
gars » ou bien « Je pourrais aller enterrer comme ce gars ». Non, il a été le plus fidèle. Il est celui de
l’histoire que personne ne regarde. Il est celui qui dit « Je n’ai pas beaucoup mais je vais l’utiliser 
quand même ». « J’ai reçu quelques poissons et un peu de pain mais je vais les utiliser parce que 
c’est entre mes mains. Et c’est l’appel de Dieu pour nous ce soir, mes amis. Il vous dit à vous dans 
la maison « J’ai mis quelque chose entre tes mains , commences à l’utiliser maintenant. Je ne te l’ai 
pas donné afin qu’il aille dans ton sac à dos, ou sous ta tente pour le cacher dans le sol, je ne te l’ai 
pas donné pour cette raison. Et si c’est là où tu vas le mettre, devines ce qui va arriver ? Je vais te le 
retirer et le donner à quelqu’un qui va l’utiliser. Pas parce que JE les aime plus mais parce qu’ils 
vont l’utiliser. » Ce n’est pas important si c’est un javelot, ou un bâton, ou un lance-pierres, ou un 
panier de poissons, ou un talent, Dieu dit « Utilisez-le maintenant ! Parce qu’aujourd’hui est la 
victoire tant que vous utilisez ce que JE vous ai donné. » Amen ? HalleluYah ! 
Mettons quelques points d’exclamations sur celui-là, Kings Community Live. 
HalleluYah !



J’ai apprécié, dans mon séjour, quand j’ai été rappelé les écritures en Actes chapitre 3. Cela se lit 
ainsi, « Alors Pierre dit ». Rappelez-vous quand Pierre et Jean se rendent au Temple pour prier et ils
sont rencontrés par quelqu’un ayant besoin de guérison. Et il dit « donnez moi de l’argent ou de 
l’or ». Au verset 6 « Mais Pierre lui dit : Je ne possède ni argent, ni or ; » Il dit je n’ai rien de cela 
entre mes mains « mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth : lève-toi et 
marche ! »Et il a utilisé ce qu’il avait. Il n’avait pas d’argent, pas d’or, pas de bâton, de lance-
pierres ou de javelot, ni poissons et pain, mais il avait appris du Seigneur à utiliser ce qu’il avait. 
N’était-ce pas ironique ? Qu’ici en tant que grand miracle en face de ce public au Temple, Pierre et 
Jean ont été demandé « Faites un miracle maintenant » Et ils ont regardé autour et dit « il ne semble
pas que nous ayons quoi que ce soit ». 

Nous ne savons pas comment cette histoire s’est déroulée exactement, je vais vous donner mon 
interprétation de cela, d’accord ? Alors remarquez bien le pupitre ici. Je suis par là. C’est donc ma 
version de l’histoire. Ce n’est pas l’autorité de La Parole de Dieu pour un instant. C’est Pierre et 
Jean. L’homme dit « Je veux un peu de soins. Donnez moi de l’or, de l’argent, donnez moi quelque 
chose. » Et Pierre dit (Chad fouille dans ses poches) « Nous n’avons, non, nous n’avons pas apporté
d’offrande aujourd’hui et nous n’avons rien du tout » Pas d’argent ni d’or. Tap, tap, tap, tap (sur 
l’épaule) « Quoi, Jean ? » « Nous avons Le Nom de Yeshua, pourquoi n’utiliserions-nous pas cela 
aujourd’hui ? » « Jean c’est une bonne idée. Faisons cela. Hey, Monsieur, argent et or je n’en ai pas.
Mais ce que j’ai aujourd’hui est Le Nom de Yeshua alors Je vais utiliser cela  donc dans Le Nom de 
Yeshua lèves-toi et marches ! » Boum ! Voici la guérison. Parce qu’ils ont utilisé ce qui était en face
d’eux, c’était Le Nom de Yeshua. Ils n’ont pas dit « Hé, nous n’avons pas d’argent ni d’or mais 
reviens dans quelques années, nous allons avoir deux séminaires d’entraînement et après les 
séminaires d’entraînement nous serons prêts à t’aider ». Il sont dit « Ce que j’ai aujourd’hui est Le 
Nom de Yeshua et c’est avec quoi je vais tirer ». Et ça a fonctionné parce que c’était ce que Dieu 
avait planifié. 

Luc chapitre 16 nous rappelle (V. 10) « Celui qui est fidèle en peu de choses est aussi fidèle dans ce 
qui est important ». Vous voyez la manière dont vous grandissez n’est pas d’être jaloux de 
quelqu’un d’autre. La manière de recevoir plus de pouvoir, d’autorité et de talents du Seigneur n’est
pas de se focaliser sur ce que quelqu’un d’autre peut faire. La manière de recevoir plus du Seigneur 
est d’utiliser ce que vous avez maintenant. Et quand Il peut vous faire confiance avec ce petit 
montant, Il sera fidèle pour vous donner plus. Rappelez-vous cela, Luc chapitre 16 (V. 10) « Celui 
qui est fidèle en peu de choses est aussi fidèle dans ce qui est important ».  

Vous savez nous devrions juste mentionner cela, pendant quelques secondes, cela s’applique à un 
tas de choses dans nos vies. Vous savez un tas de personnes luttent avec le principe de la dîme parce
qu’ils n’ont pas assez d’argent. Mais c’est pour cela que Dieu vous a donné le montant, pour 
effecteur la dîme. Il vous a dit le pourcentage. Vous savez que vous pouvez dîmer sur un peu ou sur 
beaucoup et c’est toujours une dîme. Vous dites « Je voudrais servir dans la congrégation. Je 
voudrais aider les gens. Je voudrais utiliser mes talents. Mais je n’ai pas de temps. Je n’ai pas assez 
de temps. » Et bien, vous pouvez servir avec le peu de temps que vous avez ou vous pouvez servir 
avec la grande disponibilité dont vous disposez. Les deux sont importantes pour Dieu. Mais vous 



n’aurez pas plus de temps pour servir jusqu’à ce que vous consacriez le peu de temps que vous 
avez.

Puissions-nous prendre cela à cœur pendant que nous construisons Le Royaume ensemble. La 
semaine dernière, j’ai mentionné qu’il y a un grand danger dans la victoire. Que quand le peuple a 
gagné la bataille de Jéricho, ils sont devenus arrogants et n’ont pas demandé à Dieu pour la stratégie
suivante. Nous ne sommes pas venus devant Le Seigneur et n’avons pas demandé par quelle voie 
devions-nous aller devant AÏ. Là est le premier danger, devenir arrogant dans la victoire. 

Mais savez-vous qu’il y a un autre danger que je désire partager avec vous ? Il y a un autre danger 
dans la victoire dont vous avez besoin d’être conscients. Nous pouvons être tentés de penser de 
façon arrogante, et nous donner à nous-même trop de  crédit, quand en fait Dieu a gagné La 
Bataille, après tout c’était Sa Bataille au départ. L’armée Israélite défait odieusement l’armée d’Aï 
ici. Ils tuent 12 000 personnes et détruisent la cité toute entière, rien ne reste. Josué a expérimenté 
une nouvelle grande victoire. Je suis sur que la nouvelle se répand rapidement sur Twitter à propos 
de ce qui vient juste de se passer. Mais ne deviens pas arrogant Josué. Heureusement il a retenu sa 
leçon. Regardons ce qui se passe maintenant qu’une autre grande victoire a été gagnée. 

Josué chapitre 9 versets 1 et 2. Je désire que vous saisissiez cela car c’est une séquence de notre 
histoire. Josué 9:1-2 « Quand ils l'apprirent, » Qu’apprirent-ils ? La victoire ! Jéricho, l’Égypte, le 
Jourdain, La Mer Rouge, la Manne, les Cailles, l’Eau, etc. C’est ce qu’ils ont entendu parler. « tous 
les rois de l'autre côté du Jourdain, de la montagne, de la Chephéla et de toute la côte de la grande 
mer, du côté du Liban, les Hittites, les Amoréens, les Cananéens, les Phéréziens, les Héviens et les 
Yebousiens  se coalisèrent d'un commun accord pour combattre Josué et Israël. » Quel est le second 
danger ? Je vous ai parlé du premier la semaine dernière. Il y a un autre danger appelé « la seconde 
vague ». Préparez-vous à cela les amis. 

Ceux d’entre vous qui proclament la victoire maintenant, vous priez, vous jeûnez, vous poussez 
dans la foi, nous vous demandons de continuer de le faire, vous vous attendez au Seigneur, vous 
cherchez Sa stratégie, vous avez un sens de la victoire, je vous avertis, préparez-vous pour la 
seconde vague. Parce qu’aussitôt que vous aurez quelque territoire, l’ennemi enverra plus de forces 
contre vous. Pourquoi fait-il cela ? Parce que l’ennemi a dans sa pensée qu’il est en charge de cette 
planète. Il pense qu’elle est à lui. Il pense qu’il est le prince de ce monde. Et dans un sens, d’accord.
c’est un titre temporaire qu’il peut réclamer en raison de nos péchés. Mais finalement, nous 
connaissons le Roi de l’Univers. Satan n’aime pas quand nous gagnons du territoire. Il n’aime pas 
que nous reprenions des territoires qu’il pense posséder. Et donc quand, dans la foi, dans la prière, 
dans l’unité, ici dans la congrégation, nous prenons de nouveaux territoires et nous avons cette 
première vague de victoire, faites attention car il y a une seconde vague qui arrive. 

Et la seconde vague est généralement plus grande que la première vague. Laissez -moi vous dire 
pourquoi. Satan n’est généralement pas trop inquiet à propos des gens qui ne font pas d’avancée 
dans le Royaume. Ils ne sont pas une grande menace pour son royaume. Si nous ne prenons pas de 
territoires, nous ne sommes pas une menace pour Satan. Il n’enverra pas de grandes forces contre 
nous. Mais à partir du moment où nous commençons à marcher en obéissance, à marcher dans la 



foi, à démontrer la puissance de l’Esprit-Saint dans nos vies, et nous commençons à prendre des 
territoires, cela attire les forces démoniaques, ils obtiennent leur assignation de Satan lui-même.

Et il commence à envoyer de plus en plus d’armées de ténèbres contre nous. Et cette seconde vague 
nous frappe. Avez-vous remarqué qu’il ne s’agit pas d’une seule cité ici ? Dans la seconde vague. 
C’était la coalition « des Hittites, les Amoréens, les Cananéens, les Phéréziens, les Héviens et les 
Yebousiens » Tous sont venus ensemble dans la seconde vague de guerre. Donc quand vous 
demandez à Dieu pour la victoire, je désire que vous soyez prêts pour cette seconde vague et que 
vous ne soyez pas pris sans-défense. Et c’est pour cela que nous travaillons ensemble dans les types 
de congrégations ou communautés. Parce qu’il est difficile d’affronter une seconde vague par vous-
même par qu’il y a plus d’armées impliquées ici. Nous devrions regarder à cela de cette manière. 
Quand un Roi gagne plus de territoire, n’a-t-il pas plus d’ennemis. ? Plus le pays s’agrandit, plus les
ennemis n’aiment pas le territoire que vous venez de prendre. Maintenant vos frontières (bordures) 
sont plus grandes et vous avez plus d’ennemis (Chad fait le geste désignant autour) parce que vous 
avez plus de bordures. Soyez prêts pour cette armée des ténèbres qui avance. 

J’aime souvent utiliser des analogies sportives. Mais cela est similaire dans le sport. Vous savez, 
nous avons dans la famille king of Kings la communauté de Shemen Sasson. Et à Shemen Sasson, 
ils ont un club de Ju-jitsu brésilien en tant qu’outil de sensibilisation (objet d’atteinte pour 
témoigner) là-bas. Et ce qui arrive dans les sessions d’entraînement est que quand vous maîtrisez un
certain niveau, que faites-vous ? Vous montez d’un niveau. Peut-être avez-vous une ceinture de 
couleur différente ou de brassard sur votre bras, mais quelque chose à changé et vous allez vers un 
nouveau niveau dorénavant. C’est un peu effrayant parce que vous étiez confiant dans votre faculté 
à battre ceux du niveau inférieur et maintenant vous devez apprendre à battre ceux du niveau 
supérieur. 

Vous savez, ma fille la plus âgée, elle a un tas d’hobbies. Quand elle était plus jeune, l’un de ses 
hobbies était la gymnastique. Et elle se débrouillait plutôt bien. Elle s’est entraînée pendant une ou 
deux années et il a été temps pour elle d’aller à la rencontre de passage et elle a été efficace et a 
passé tous les exercices qu’elle devait effectuer, elle a fait un bon score en toutes ces choses. Et je 
peux me rappeler quand les directeurs de la gymnastique sont venus la voir et ils ont dit « Liel, tu es
prête ! Tu es prête à avancer. Tu as passé tout cela. Je désire que tu ailles dans la classe suivante la 
semaine prochaine. » Elle était enthousiaste. « Papa, ils m’ont promu. Je vais dans la prochaine 
classe la semaine prochaine. » C’est excitant, vous voyez le fruit vos labeurs payer enfin. Une 
semaine passe et nous sommes allés à la classe suivante. Et ça a duré en tout une quinzaine de 
minutes et elle était finie.

Dans ce studio particulier, les enfants sont au niveau en bas, faisant leurs exercices, et les parents ne
sont pas autorisés à leur parler, nous devons être sur un balcon fermé avec une fenêtre. Je vous ai 
déjà parlé comment certains parents réagissaient, n’est-ce pas ? Donc tous les parents doivent être 
en temps mort, nous ne sommes pas autorisés à parler aux enfants. Mais il y a une fenêtre et je me 
souviens qu’elle est devenue submergée par la classe avancée. Et je me rappelle qu’elle s’est 
retournée, en face d’une centaine de personnes, et me regarde en faisant un signe « Je quitte, non, 
sors-moi de là, je ne peux pas faire ça. » Mais il y a quelque chose de spirituel à propos de cela. Il y 



a quelque chose de spirituel qui dit »Soyez prêts après la victoire pour une seconde vague 
d’avancement (de progression). 

Et malheureusement, certains d’entre nous en tant que croyants, nous avons fait exactement ce que 
ma fille a fait. Nous avons vu la plus grande armée, nous avons vu les géants, nous avons vu ce que 
les espions ont vu et nous avons dit « Je suis en dehors de ça. Je ne peux pas le faire. Je ne suis plus 
prêt pour cela. » Et pendant ce temps Dieu dit « Utilises le Javelot qui est dans ta main ! Tu es prêt 
pour cela. Tu peux le faire. Je ne T’ai pas mené au désert pour t’abandonner maintenant. Je n’ai pas 
fait tous ces miracles pour Te le prouver et ne pas Me montrer quand tu as le plus besoin de Moi. 
Utilises le Javelot que tu as dans ta main aujourd’hui. »

Donc moi et ma fille avons eu une discussion et j’ai dit « Ma chérie, ce n’est pas comme cela que la
vie fonctionne. Tu vas avancer et tu seras frappé par quelque chose de plus grand. Et tu vas devoir 
trouver cette force intérieur qui dit « Je suis d’accord d’être la plus faible dans la classe avancée 
pendant un moment, parce que éventuellement si je m’y fait, je vais progresser dans les rangs. » Et 
je lui ai fait, ou plutôt j’ai essayé de l’aider à changer quelque chose dans sa pensée, dans son esprit.
Et j’ai dit « Liel, ne comprends-tu pas que d’ici un an ou deux, tu auras tellement travaillé dur que 
tu seras en haut de la classe, et il y aura une nouvelle jeune fille qui viendra pour la première fois et 
elle te regardera et dira « Je ne peux pas faire ce qu’elle fait. ». Mais tu ne seras pas là si tu ne 
continues pas de travailler. 

J’ai dit cela à notre groupe de jeunes, groupe communautaire, il n’y a pas longtemps de cela lors 
d’une occasion de partager auprès d’eux. Et nous avons eu ce dialogue entre les plus âgés dans le 
groupe et les plus jeunes dans le groupe. Et les plus âgés dans le groupe disaient « Je ne sais pas si 
j’apprécierais de sortir avec tous les plus jeunes qui viennent. » Il y a un trop grand écart d’âge 
selon eux. Trop grand écart, à peu près six ans dans notre programme pour les jeunes. Et donc je les 
ais simplement encouragés en disant « Écoutez, ces jeunes qui arrivent ici, ils vont immédiatement 
vous regarder en tant que direction. Si vous quittez maintenant, à qui regarderont-ils  en tant que 
bon exemple ? Donc vous pouvez faire vos affaires parce que vous n’aimez pas la manière dont cela
se déroule ou vous pouvez changer votre pensée en ce qui concerne ce que Dieu vous appelle à faire
et utiliser ce qu’Il met devant vous et être un bon exemple pour ces jeunes, ces plus jeunes. Parce 
que, s’il vous plaît, n’oubliez pas qu’il y a cinq ans, vous étiez parmi eux. Quand vous êtes venus, 
n’étiez vous pas reconnaissants que les plus âgés n’étaient pas en dehors du groupe ? Parce que 
vous aviez onze ou douze ans et vous veniez pour la première fois. » Et c’est un changement, c’est 
une modification dans la façon dont nous pensons. De dire « Oui, il y a la victoire mais il y a une 
seconde vague qui arrive. Et nous devons être prêts pour cela. 

Matthieu chapitre 12. Si vous cherchez pour une approbation de ce principe dans la nouvelle 
alliance, Matthieu chapitre 12 verset 43(-45) « Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il 
traverse des lieux arides, cherche du repos et n'en trouve pas. Alors il dit : Je retournerai dans ma 
maison d'où je suis sorti, et, quand il arrive, il la trouve vide, balayée et ornée. Il s'en va et prend 
avec lui sept autres esprits plus mauvais que lui ; » Vous vous rappelez ce que nous avons lu 
auparavant ? Plus d’armées qu’auparavant. « ils entrent dans la maison, s'y établissent, et la dernière
condition de cet homme est pire que la première. Il en sera de même pour cette génération 
mauvaise. » L’ennemi n’est pas heureux que nous prenions de nouveaux territoires. Il enverra des 
forces avancées contre nous, tout comme il a fait contre Israël. 



Laissez-moi vous dire les temps dans lesquels nous vivons, chers amis. Cela nous est réellement 
applicable. Pas juste au niveau personnel mais sur un niveau corporatif ce soir. 

Nous sommes vraiment reconnaissants d’avoir eu une saison de victoires en Israël, de 
l’indépendance en 1948, la guerre des 6 jours, en 73 la guerre de Yom Kippour, en 67 et 73, nous 
avons eu des avancées et toutes ces soulèvements. Le Seigneur nous donne une grande faveur à 
travers les générations ici. Nous sommes reconnaissants d’avoir le pays de notre héritage qui est 
même décrit ici (montre sa Bible). Nous sommes reconnaissants que Jérusalem soit notre capitale. 
Amen ? Nous sommes reconnaissants qu’il y ait quelques sages nations autour du monde qui le 
reconnaissent aussi. Nous sommes reconnaissants de l’avancée dans les victoires. Mais avec ces 
victoires, soyez prêts, il y a une seconde vague arrivant maintenant. Tout comme les Rois se sont 
levés contre Israël, en Josué 9, ils se lèvent contre nous maintenant. Et dès que nous obtenons une 
victoire, une seconde vague se met en route. 

La propagande d’aujourd’hui à propos d’Israël, des palestiniens, et l’islam, et la liberté religieuse ou
non liberté religieuse, comment nous traitons les gens. Je pense que si vous avez été avec nous ici 
en Israël, vous pouvez voir la propagande de l’ennemi. Parce que la plupart des informations autour 
du monde présente au moins la moitié de l’histoire. N’est-ce pas ? « Des Israélites ont tirés sur trois 
palestiniens et les ont tués », c’est ce qu’ils vont dire. L’histoire actuelle, vrai ? La véritable histoire 
était que ces palestiniens ont attaqué des soldats israélites depuis des jours et ont poignardé des 
gens, ont fait des missions secrètes, des tunnels secrets. Et pour la sécurité de la plus grande part, 
oui, nos soldats ont du intervenir. Et oui, malheureusement, certaines personnes ont perdu la vie et 
nous souhaiterions que cela ne soit pas arrivé. Mais la vague de la propagande vient contre Israël. 

Parce que l’antisémitisme, les amis, est un esprit démoniaque. C’est le même esprit qui est venu 
avec Pharaon lors de la Pâque. C’est le même esprit démoniaque qui est venu avec Aman à Purim. 
Et il est encore à nouveau. Ceux venant des nations le sentent. Ceux venant de certaines partie de 
l’Europe le sentent. Mais l’antisémitisme est une partie de cette seconde vague. Et c’est une 
propagande grossière qui ne raconte généralement pas l’histoire complète dans les nouvelles. Et si 
vous voulez vous tenir avec Israël, nous allons conclure avec cela, si vous voulez vous tenir avec 
Israël, vous feriez mieux de vous préparer pour cette seconde vague. Parce que si vous nous dites 
oui, vous dites oui à cette bataille. Et c’est une bataille pour tout le temps, vous comprenez ? Tout a 
convergé vers cette grande bataille de la fin des temps. Et Israël se tiendra au milieu de la bataille. 
Jérusalem se tiendra au milieu d’elle. Si vous dites oui au seigneur, et oui pour vous tenir avec 
Israël, vous dites oui à cette bataille. Soyez prêts pour la seconde vague. 

Pendant que l’équipe de louange se met en place, je conclue avec cette pensée. L’existence d’Israël 
en tant que nation est l’un des plus grands signes que Dieu est une Dieu gardien d’Alliance. Quand 
les nations de ce monde ne désirent pas que nous existions, ils ne peuvent pas tenir contre les forces 
de Dieu. Le Pasteur Mike (MOTT) a fait un formidable travail l y a quelques semaines. Quand 
Yeshua est venu vers Josué et a dit. Josué demande « Es-tu pour eux ou pour nous ? » Il a répondu 
« Je ne suis pour personne » et IL a ensuite dit à Josué « Josué, ne me demandes pas d’être dans ton 
armée, Je te demande aujourd’hui d’être dans La Mienne ! » Et c’est ainsi que nous désirons 
avancer aujourd’hui, dans l’Armée de l’Éternel, regardant à la Stratégie du Seigneur, se rappelant 
que l’existence d’Israël est l’un des plus grands signes d’Alliance dans l’histoire de l’humanité. Si 
vous dites oui au Seigneur, et oui pour vous tenir avec nous, préparez-vous pour la bataille et la 
seconde vague. 

Pouvez-vous vous tenir sur vos pieds pendant que nous prions ce soir. (Le Pasteur Chad 
HOLLAND prie).


